



CARLTON
INTERNATIONAL

5 Pièces

200 m²

Réf. 00609

1 900 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au coeur d'un environnement privilégié, cette charmante villa provençale se situe dans un prestigieux domaine privé de Saint Basile. Parfaitement entretenue, elle s'étend sur un splendide jardin plat d'environ 1300 m². Répartie sur deux niveaux, la villa propose 5 pièces principales, offrant des espaces lumineux et conviviaux. Vous serez séduit par son séjour chaleureux de 45 m² avec cheminée et une belle hauteur sous plafond, ouvrant sur une terrasse ensoleillée, le jardin et la piscine chauffée. La cuisine indépendante, entièrement équipée, répondra à toutes vos attentes. L'espace nuit ...

Nestled in a privileged setting, this charming Provençal villa is located within the prestigious private estate of Saint Basile. Impeccably maintained, it is set on a stunning flat garden of approximately 1,300 m². Spread over two levels, the villa offers 5 main rooms, providing bright and inviting living spaces. You will be charmed by the warm 45 m² living room with a fireplace and beautiful high ceilings, opening onto a sunny terrace, the garden, and the heated pool. The separate, fully equipped kitchen is designed to meet all your needs. The sleeping area includes a master suite with a ...

CARLTON INTERNATIONAL

1119 route de la Colle - 06570 ST-PAUL-DE-VENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

